
■  塚本 路明 議員 令和5年 第1回定例会 代表質問 

令和６年度当初予算 

要望 行財政改革及び財政健全化への取組を断行。 

小・中学校給食費の増額 

問 給食費の増額に対しての正当な理由は。 

答 企業物価指数及び近隣市の動向を考慮した結果である。（教育委員

会） 

問 増額分の負担割合は。 

答 ３分の２を市が負担、３分の１を保護者とした。（教育委員会） 

問 全額市の負担では無理か。 

答 再度、協議・検討します。（教育委員会） 

要望 保護者負担をなくす為、重ねて協議・検討を要望。 

市民体育館大規模改修事業 

指摘 大規模改修工事に至った経緯と、建替えについて市民周知がなか

ったことを指摘。 

萱田地区公園整備 

問 ゆりのき台の地区公園内池の水質が非常に悪化しているが。 

答 今後、詳細な調査を行った上で、池本体の改修を視野に検討します。

（都市整備部） 



■  大澤 一治 議員 令和6年 第1回定例会 個別質問 

令和６年度予算 

市長が目標とする予算、そして重点事業、市長公約の整合性、体育館の

改修工事、特に給食費の保護者負担軽減について当局の考えをただし

た。また、財政調整基金の運用、行財政改革の断行さらには防災道の駅

の活用、要望を行い、勝田台駅北口ロータリーの考えをただした。 

■  辰己 百恵 議員 令和6年 第1回定例会 個別質問 

道の駅やちよ 

問 道の駅やちよの令和６年度の取組予定は。 

答 指定管理者の公募、選定。リニューアル工事の実施設計。 

要望 以前の議会で要望した、施設管理条例の一部改正は今議会にて

議決。引き続き、「さらなる賑わいの創出」を要望。 

教育問題 

問 令和６年度の学童保育事業の変更点は。 

答 新木戸小で学校敷地内の学童専用施設が開所。（子ども部） 

問 令和６年度の放課後子ども教室における変更点は。 

答 民間事業者に委託し 13校で実施予定。（子ども部） 

八千代市のまちづくり 

要望 行政のＤＸ化のため、統合型ＧＩＳを進めるよう要望。 

 



■令和6年 第1回定例会 委員会質問 

■ 塚本 路明 議員〔予算〕 

問 代表質問でも要望したが、給食費増額分の保護者負担について再

度検討・対応できないのか。 

答 市と教委で協議し、よりよい対応について対処いたします。（教育委員

会） 

他 最終的に、代表質問及び予算委員会での質問を経て、令和６年度補

正予算において、給食費増額分の保護者負担が見送られましたが、これ

は、二元代表制としての市行政と議会との関係が正常に機能しているとい

う証であります。 

■ 萩原麻由美 議員〔予算〕 

送迎保育ステーション 

問 令和６年４月開設予定の２施設の空き枠の対応は。 

答 在園児へ案内し利用促進を図り、小規模保育園の保護者へのアンケ

ートを実施しニーズを把握します。（子ども部） 

要望 ニーズに沿って、今後の整備事業を進めてほしい。 

学校体育館空調整備 

要望 市民体育館工事による利用者増もあるため、整備事業を進めてほ

しい。 


